

Anais Legault

Prix Argent 3^e année

Prévost

École du Champ-Fleuri

Centre de services scolaire Rivière-du-Nord

Dans ma tête

Ce matin, Anaïs va voir sa mère et lui dit : « Ma tête est en bordel. Dans ma tête, il y a deux petites fées pour tout l'espace. Cet espace ressemble aux immeubles de Montréal, mais avec des tiroirs au lieu des fenêtres. Les petites fées sont découragées. Comme s'il y avait eu une tornade, les pancartes sont toutes mélangées dans les tiroirs. Les mots de la même famille ne sont pas ensemble. Ils sont dans cinq tiroirs différents. Les fées ne sont plus capables de soulever une pancarte tellement elles ont travaillé de jour et de nuit. »

Depuis que les fées sont épuisées, Anaïs a de la difficulté avec les sons. Par exemple, elle mélange le « ou » avec le « on », le « é » avec le « è » et le « j » avec le « v ». La maman d'Anaïs a une idée : « Si ma fille prenait une poudre magique pour aider le travail des fées ? » Maintenant, de retour dans la tête d'Anaïs, les fées voient des flocons magiques tomber. Les flocons construisent un tableau blanc tout seuls et rapidement. Les fées décident de faire un plan alors elles appellent d'autres fées pour les aider. Plus tard, toutes les fées sont là. Elles placent les pancartes aux bons endroits. Quelques minutes plus tard, Anaïs réussit mieux ses examens. La professeure est vraiment impressionnée et sa mère est contente que la poudre magique ait fonctionné. Anaïs est fière de son bulletin.
